

Protokollauszug Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim vom 30.10.2024

**Zu Ö 4 Verkehrsberuhigung auf dem Vennbahnweg in Walheim; hier: Antrag der SPD-Fraktion vom 24.05.2017
ungeändert beschlossen
FB 68/0114/WP18**

Herr von Thenen ruft diesen Tagesordnungspunkt auf und fragt, ob hierzu Wortmeldungen gewünscht sind.

Herr Krott bedauert mit Nachdruck den Umstand, dass es nahezu 7 ½ Jahre gedauert hat, bis dieser Antrag und die in seinen Augen wichtige Angelegenheit nochmal auf die Tagesordnung gekommen sind. Die inhaltlichen Informationen in der Verwaltungsvorlage sollten wohl allen bereits hinlänglich bekannt sein.

Er hält es dringend für erforderlich, dass der Vennbahnweg, zumindest auf dem Gebiet der Stadt Aachen, neu betrachtet werden muss und, soweit dies baulich möglich ist, auch verbreitert werden soll. Er weist auf das hier beschriebene Teilstück zwischen den Straßen „Auf der Kier“ und der „Schleidener Straße“ hin und betont insbesondere die vorliegende Gefahrensituation. Hier handelt es sich vornehmlich um Grundstücke, die sich bereits im städtischen Eigentum befinden. Seine Fraktion erwartet, dass diese Angelegenheit mit höherer Priorität angefasst werden soll. Ein Abwarten, dass dies erst verwirklicht werden soll, bis Walheim in etlichen Jahren endlich „dran“ ist, ist aufgrund der hier vorliegenden besonderen Gefährdungssituation nicht hinnehmbar.

Herr Kienes bekräftigt nachdrücklich die Auffassung von Herrn Krott. Aus eigener Anschauung hat er in der Vergangenheit aufgrund der hohen Frequentierung dieses Streckenabschnittes einige kritische Situationen erlebt. Auch er hält eine baldige Verbesserung des aktuellen Zustandes für dringend geboten. Zusätzlich gilt es zu beachten, dass der Radweg auf der Vennbahntrasse inzwischen ein touristisches Aushängeschild der Städtereigion, aber auch insbesondere der Stadt Aachen geworden ist.

Da keine weiteren Wortmeldungen mehr gewünscht werden, weist Herr von Thenen darauf hin, dass zu diesem Tagesordnungspunkt keine inhaltliche Abstimmung, sondern lediglich eine Kenntnisnahme vorgesehen ist.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis.